
 École Saint-Denis   Conseil d’établissement 

 290, rue du collège Séance du 18 octobre 2016 

 Saint-Denis-sus-Richelieu J0H 1K0          

 (450) 645-2360 
 Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Saint-Denis tenue le 18 

octobre 2016 au 290, rue du collège à 18h45.  
Présences Présences 

 

Enseignantes :  

 

 

Personnel de soutien :   
 

 

 

Parents :  

 

 

 

 

 

OPP :     
 

De la communauté : 

 

Direction :     

 
 

Vickie Desrochers 

Johanne Roy 

 

Véronique St-Germain 

Carole Harrison 

 

Murielle Vrins 

Audrey Archambault 

Myriam Tremblay 

 

 

 

 

Daniel Duchesne 

Christian Shumko 

 

 

Nathalie Chenette 

 
 

Ouverture : 

Constatation du 

quorum 

1.  Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Après vérification du quorum, la réunion débute à 18h45 

 

 
 2. Mot de bienvenue 

 

Madame Mme Nathalie Chenette souhaite la bienvenue aux membres. 

 

 
 

 

 

 

CÉ16-17-01 

Lecture et adoption de 

l’ordre du jour 

3. 

 

 

Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

Mme Chenette fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

MmeVickie Desrochers propose l’adoption de l’ordre du jour. 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 

 
 

 

CÉ16-17-02 
Adoption du procès-verbal 

de la rencontre du 14 juin 

2016 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

CÉ16-17-03 

Élection au poste de 

président et de secrétaire 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. 

 

 

 

 

 

5. 

 

 

 

6. 

 

 

 

7. 

Adoption du procès-verbal de la réunion du 14 juin 2016 

 

Monsieur Daniel Duchesne propose l’adoption du procès-verbal. 

Mme Shumko propose une correction.  Celle-ci sera apportée avant la signature 

Le procès-verbal modifié est adopté à l’unanimité 

 

Questions afférentes au procès-verbal et correspondance 

 

  Correction à faire concernant le point 8.5 

 

  Parole du public 

 

  Il n’y avait pas de public 

 

  Composition et fonctionnement du Conseil d’Établissement 

 

  7.1 Élection au poste de président et secrétaire 

  Monsieur Daniel Duchesne propose Madame Vrins comme présidente du CÉ.     

  Madame Vickie Desrochers seconde. 

  Madame Vrins est élue à l’unanimité. 

 

  Madame Vickie Desrochers propose Madame Carole Harrison pour le poste   

  de secrétaire. 

  Madame Harrison est élue à l’unanimité 
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CÉ16-17-04 

Élection au poste de 

représentant de la 

communauté 

 

     

 

 

 

 

 

 
CÉ16-17-05 

Adoption des règles de la 

régie interne. 
 

 

 

 

 

CÉ16-17-06 
Calendrier des rencontres 

 

7.2 Désignation et présentation du représentant de la communauté 

Madame Christiann Shumko propose Monsieur Daniel Duchesne, elle est secondée 

par Madame Murielle Vrins. 

M. Daniel Duchesne est élu à l’unanimité. 

 

7.3 Formulaire à remplir 

Deux formulaires sont à remplir sur place : Dénonciation d’intérêt pour les 

personnes concernées et Confidentialité par tous les membres. 

 

7.4 Adoption des règles de régie interne 2016-2017 

Il est proposé par Monsieur Daniel Duchesne d’adopter les règles de régie interne. 

Les règles de régie interne sont adoptées à l’unanimité 

 

7.5 Calendrier des rencontres 

Généralement 5 rencontres sont prévues, 18 octobre, 29 novembre, 7 février, 25 avril 

et 13 juin. 

Il est proposé par Madame Murielle Vrins et secondé par Madame Vickie 

Desrochers d’adopter le calendrier des rencontres. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ16-17-07 
Activités éducatives et 

complémentaires 

 

 

 

 

 

            CÉ16-17-08 
Sorties à pied 

 

 

 

 

 

           CÉ16-17-09 
Campagne de financement 

et solde 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ16-17-10 
Budget du conseil 

d’établissement 

 

 

 

 

CÉ16-17-11 
Activité complémentaire 

approuvée par courriel 

 

 

 

 

8. Points de décisions : 

 

8.1 Activités éducatives et complémentaires 

80% des parents devaient accepter les activités afin d’être approuvés par le CÉ. 

Voici le coût des activités : 

Maternelle : 62.45 $; 

1
re 

et 2
e
 année : 55.71$; 

3
e
 et 4

e
 année : 60.31 $; 

5
e
 année : 56.92$; 

6
e
 année : 56.92 $. 

 

Il est proposé par Monsieur Daniel Duchesne d’approuver les activités éducatives 

complémentaires 2016-2017. 

Les activités éducatives complémentaires sont approuvées à l’unanimité 

 

 

8.2 Sorties à pieds aux alentours de l’école 

Il est proposé par Madame Audrey Archambault d’autoriser les sorties aux alentours 

de l’école. 

Les sorties aux alentours de l’école sont adoptées à l’unanimité. 

 

8.3 Campagne de financement pour l’année 2016-2017 et solde 

Le solde actuel du fonds à destination spéciale est de 10,815.81$. 

- Le CÉ souhaite la tenue d’une campagne de financement. 

            Le Conseil d’Établissement n’a que des points positifs concernant la course. 

            Le Conseil se questionne sur la possibilité de tenir une autre campagne de   

            financement. 

           Campagnes suggérées : chocolat et café, le choix sera soumis au Conseil. 

- Le CÉ souhaite une amélioration de la cour d’école. 

 

Monsieur Daniel Duchesne propose d’approuver la course comme campagne de 

financement. 

La course est approuvée à l’unanimité. 

 

8.4 Budget du CÉ 

Les frais de gardiennage et de déplacements peuvent être remboursés. 

Un buffet est prévu pour la dernière rencontre qui aura lieu au mois de juin. 

 

Il est proposé par Madame Audrey Archambault d’accepter le remboursement des 

frais de  gardiennage ainsi que le buffet de juin 2017. 

Le remboursement de frais de gardiennage et le buffet sont adoptés à l’unanimité. 

 

 

8.5 Activité éducative complémentaire approuvée par courriel 

Il est proposé par Madame Vickie Desrochers d’approuver l’activité du 9 septembre. 

L’activité « La fête olympique » est adoptée à l’unanimité. 
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CÉ16-17-12 
Rapport annuel 

 

 

 

 

 

 

CÉ16-17-13 
Cabanon 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ16-17-14 
Modification du nom de la 

direction à la Caisse 

populaire 

8.6 Adoption du rapport annuel (voir document joint) 

Il est proposé par Madame Johanne Roy d’adopter le rapport annuel. 

Le rapport annuel est adopté à l’unanimité. 

 

 

8.7 Cabanon 

Le coût du cabanon est de 3909.95$ 

Nous avons reçu le permis. Le cabanon sera installé sur la cour près du terrain de 

tennis. 

Il est proposé par Madame Myriam Tremblay d’adopter l’achat d’un cabanon. 

L’achat du cabanon est adopté à l’unanimité. 

 

 

8.8 Modification du compte à la Caisse populaire 

Nous devons changer le nom de la direction à la caisse populaire de Saint-Denis. 

La modification est proposée par Madame Vickie Desrochers et secondée par 

Madame Audrey Archambault. 

La modification est adoptée à l’unanimité. 

 
 

 
9. Points d’information et de discussion 

9.1 Normes et modalités d’évaluation 

Dates de bulletin 

- 17-18 novembre – 1
er

 bulletin 

- 24 février – 2
e
 bulletin 

- 23 juin – 3
e
 bulletin 

- Les bulletins seront remis par courriel. 

 

9.2 Échéance des dossiers  

Voir document annexé au procès-verbal 

 
 

 

 

 

 

 

 

9.3 Formation pour les membres du Conseil d’établissement à la commission 

scolaire  

La formation aura lieu le 2 novembre. 

Madame Nathalie Chenette et Madame Murielle Vrins y participeront. 

 
 

 

 
 

 9.4 Caisse populaire de Saint-Hyacinthe 

Monsieur Rodrigue de la Caisse populaire de Saint-Hyacinthe offre un montant de 

2000$ à l’école pour l’achat de livres et de jeux. 

Il fera l’achat des jeux et ceux-ci seront remis au gymnase. 

 
 10. Droit de parole 

 

10.1 Parole au personnel enseignant 

Cette année, nous avons des beaux petits groupes. 

L’équipe de professionnelles est exceptionnelle. 

 

10.2 Parole au service de garde 

Cette année, il y a un surplus d’enfants. Nous comptons 75 élèves réguliers.  

4 enfants qui viennent de d’autres écoles fréquentent le SDG, le matin et le soir. 

Le service a une TES en p.m. le mercredi (Marie-Élaine Thibault-Marleau). 

L’activité BOKS est très aimée des enfants. Le programme est déjà planifié. Selon 

Madame Véronique St-Germain, responsable de service de garde, un enfant actif = 

un enfant attentif! 

 

10.3 Représentant du Comité de parents 

La 1
re

 séance a eu lieu le 6 octobre, il y avait 65 personnes dans le Comité de 

parents. Voici les sujets traités; 

- Conférence devoirs et leçons 

- Aide aux parents 

- Formation – atelier des membres 

- Politique et admission des élèves pour 2017-2018 

Information à envoyer aux parents par courriel (à venir) 

- Répartition des écoles par quartier 

 

Monsieur Daniel Duchesne est notre représentant pour le Comité de parents 
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10.4 Représentant de la communauté 

Madame Christiann Shumko parle de la Maison des Patriotes qui accueille  

l’auteur Louise Tondreau-Levert, le 22 octobre. 

Son roman s’adresse aux jeunes de 8 à 13 ans. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ16-17-15 

Activités parascolaires 
 

11. 

 

 

 

Questions diverses 

Activités parascolaires 

 

Basket – Madame Julie Provost 

14 midis (jeudi) – 50$/élève – 5et 6
e
 année 

Madame Murielle Vrins propose d’adopter l’activité de basket 

L’activité est adoptée à l’unanimité 

 

Mini-volley –  Monsieur Simon Pelletier 

10 midis – Gratuit/élève – 4
e
, 5

e
 et 6

e
 année 

 

Madame Myriam Tremblay propose d’adopter l’activité de mini-volley 

L’activité est adoptée à l’unanimité 

 
 

 
12. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine réunion aura lieu le 29 novembre à 18h45. 

 
 

CÉ16-17-16 
Levée de l’assemblée 

 

13. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Madame Vickie Desrochers de lever l'assemblée à 20h40 

La levée de l’assemblée est adoptée à l’unanimité. 
 

 

 

  

 

 

 
  Madame Murielle Vrins, Présidente 

 

Nathalie Chenette, Directrice  

 


